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ATA Nº 2– Ano: Dois mil e vinte 
Síntese 

 
--------Aos quatorze dias do mês de janeiro de dois mil e vinte, às onze horas e cinquenta 
minutos, no Polo A da Escola Superior de Enfermagem de Coimbra (ESEnfC), reuniu 
ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA) depois de finalizada a 
reunião conjunta do CQA, CMPGRCIC e GACI.--------------------------------------------------------------- 
--------Foram convocados por email todos os membros deste Conselho. ----------------------------- 
--------Presentes: ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Manuela Frederico; Carlos Melo Dias; Cristina Veríssimo; Ana Poço; Patrícia Moura e 
Sá; Carlos Beltrão. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ordem de Trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------
--------Ponto Único: Plano de atividades do CQA para 2020. -------------------------------------------- 
--------A Coordenadora do CQA pediu aos membros do conselho que dessem as suas opiniões 
relativamente a atividades a desenvolver no presente ano. --------------------------------------------- 
--------Depois de analisadas as diversas sugestões ficou decidido que a realização de um 
workshop e de uma caminhada no Jardim Botânico com atividades de geocaching 
relacionadas com a qualidade.----------------------------------------------------------------------------------  
--------Foi debatido a obrigatoriedade de preenchimento dos questionários tendo sido 
divergentes as opiniões.------------------------------------------------------------------------------------------ 
--------A Coordenadora do CQA informou que recentemente no estudo que se efetuou sobre 
a opinião dos estudantes acerca da “veracidade das respostas”. -------------------------------------- 
--------Pediram-se sugestões sobre as auditorias a realizar e para a elaboração do plano 
lembrando que na anterior avaliação a A3ES referiu a necessidade de englobar a parte 
pedagógica. Relativamente a convidar docentes/não docentes para participar nas auditorias, 
desde que não estejam envolvidos nessas áreas/serviços/funções, o facto de convidar outros 
elementos só dá mais credibilidade ao sistema.------------------------------------------------------------ 
--------A Coordenadora do conselho agradeceu a todos a presença e pediu o contributo de 
todos para o preenchimento do Guião de Autoavaliação da A3ES, pois é urgente preenchê-lo 
para que se possa enviar no prazo de um mês à Senhora Presidente para serem 
complementados alguns dados e informações. ------------------------------------------------------------ 
--------Foi agendada a próxima reunião ordinária para três de fevereiro às quatorze horas 
mantendo-se para este semestre, salvo alguma exceção, as primeiras segundas feiras do 
mês. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Às treze horas e trinta minutos, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, 

a partir da qual se produziu a presente síntese. --------------------------------------------------------------- 
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